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 ユースサミットに参加するのは自分の中で大きな決断が必要でした。９月の上旬に締

め切りがありましたが、その時点でまだ自分の進路が決定していなかったので、もしイ

ンドネシアに行くことになったら本当にどうしようと考えていました。そして、インド

ネシアに行くことが正式に決まった時、嬉しい反面不安の方が大きくて、悩むことも多

かったです。また、一緒に行く仲間たちは Skypeの中で話すだけで、この人達と９日間

海外に行くなんて信じられないし、楽しくないだろうなって思っていました。 

 

プレゼンテーションも SkypeとMLだけの連絡でやらなくてはならなくて、受験があ

った自分にとってものすごく負担であったし、毎回原稿を書いては直され、きつい一言

をメールで受け取った時は本当に精神的に辛かったです。プレゼンテーションは現地に

行ってから何回か練習する時間があって、練習している中で自分が思っていた以上に読

むスピードが速くなり、感情がこもっていないと言われた時は悔しかったですが、その

時の思いがあったから、本番、頑張れたんだと思います。同じチームの子達にも多くの

所で読みのアドバイスをもらって、自分なりに工夫するようにしました。 

 

本番ですが、自分が思っていたよりも良いプレゼンをすることが出来て、本当に嬉し

かったです。インドネシアの学生は、多くの質問をしてくれて、私達の発表を真剣に聞

いてくれていたのだと実感することが出来ました。ユースサミットでの発表を通して日

本とインドネシアの学生の積極性の差をものすごく感じ、自分の意見に自信を持つこと

の大切さに気付きました。これからは自分の言葉で発言し、自分の意見をしっかり持た

なければならないと思いました。 

インドネシアの学生達は、自分の学校のエコ活動についてプレゼンテーションをして

いました。環境についてただ学ぶだけでなくエコ活動を通していろいろと考えている学

生も多く、学校でそのような活動を身近に体験出来る環境があることは素晴らしいと思

いました。私の周りの学校や自分の行っている学校にはないことばかりで、新鮮でした。

実際に学校に行って、木を植えたり、ゴミを分別したり、植物園を見たり、学校でこの

ような体験が出来ることに本当に驚きました。 

 

交流会では、まずインドネシアの人達の人柄の良さを改めて実感しました。みんな笑

顔が本当に良くて、見ている私自身がものすごく元気を貰えました。男の子達も気楽に

話してくれて、優しさを多く感じることが出来、心がホッコリしました。私は英語がす

ごく通じるわけではなかったので、最初は交流するのに抵抗がありましたが、自分が笑

顔で話したら、もちろん笑顔で話してくれて、多少英語が通じなくても、こんなに楽し



く交流したり、仲を深めたりすることが出来るんだなって思いました。初めの学校で生

徒が AKB48を踊ってくれた時、少しでも日本の文化を知りたいって思ってくれていたの

かなと思えて嬉しかったです。また他の所でも AKB を踊って（日本の文化紹介として）

インドネシアの学生達と交流を深めることが出来て嬉しかったです。 

 

インドネシアの学生がいる班に一人日本人の学生が入ってオリジナルソングを作った

り、エコスローガンを決めるのは本当に難しかったですが、改めて一人になってみると、

頑張って伝えなくてはならないと思ったので、自分ができる力を使って一所懸命に交流

するように心がけました。また相手もそれを一所懸命に理解しようとしてくれて、最終

的に良いオリジナルソングを作ることが出来ました。このことは自分にとってものすご

く良い経験になりました。 

 

ただ一言、「本当に来て良かった」と思いました。最初は正直行くのにためらっていて、

行きたくない気持ちもありましたが、今回一緒に行った仲間のチームワークが良くて、

みんなで助け合いながら９日間頑張ってきたので、一つ一つが良い思い出になりました。

みんなありがとう。プレゼンも、ダンスも、絵も、何もかも今となっては全て良い思い

出です。 

今まで色々な海外研修に参加してきたけど、今回のユースサミットが一番自分を成長

させてくれたし、とても充実した日々を過ごせました。もう一度インドネシアに行きた

いです。正直、日本に帰りたくない自分もいます。でも、まず今回のユースサミットで

自分の中で目標が出来たので、日本でそれを達成してからインドネシアを含め、海外に

出て行きたいと思います。関わってくれた人達、本当にありがとうございます。あ、タ

イの寺院もとてもきれいで、パワーをたくさん貰えました。是非また、東南アジアを訪

れたいと思います。本当に海外って言ってみなきゃわからないことが沢山ありますね。

これからも多くの国で多くの人とかかわっていきたいです。 

 

多くの体験をさせて頂き本当にありがとうございます。この経験を生かして、大学で

も積極的に多くのことにチャレンジして行きたいと思います。 

  

    －帰路の飛行機の中で－ 


